

Sortie DP3
Vendredi 25 avril 2014
Hotel de la Province Nord

L'hotel de la Province Nord a été construit à partir de 1989. A ce jour, il y a 1300 agents à la Province. Il y a sept chargés de mission dont deux conseillers spéciaux dans l'exécutif.

Il y a plusieurs secteurs d'activités comme : l'économie, la culture, les sports.... Dans la Province Nord, il y a 17 communes.

A la présidence, il y a un président, et trois vice-présidents: chacun d'eux a une secrétaire. Il y a aussi des conseillers de partis politiques différents avec des secteurs attribués à chacun.

Les bâtiments sont placés comme dans un clan kanak, il y a une allée centrale menant jusqu'à la chefferie et sur les cotés de l'allée d'autres cases sont réparties (cases = bâtiments des différentes directions).

COULON James